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Projektbeirat Alpha-E Geschäftsstelle

Von: Klingbeil Lars <lars.klingbeil@bundestag.de>
Gesendet: Dienstag, 1. August 2017 11:27
An: info@beirat-alpha.de
Betreff: Schienenausbauprojekt Alpha E - Ihr Schreiben vom 29.06.2017

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
vielen Dank für Ihr Schreiben vom 29.06.2017, in welchem Sie um Stellungnahme Bitten. 
Gerne lasse ich Ihnen hiermit die Antworten auf Ihre Fragen von Herrn Klingbeil zukommen: 
 

- Befürworten Sie grundsätzlich das Schienenausbauprojekt Alpha-E 
Alpha-E ist die Alternative zur Y-Trasse, die im Dialogforum Schiene Nord gemeinsam vereinbart wurde. 
Deshalb unterstütze ich dieses Vorhaben.  
  

- Setzen Sie sich dafür ein, die Bedingungen der Region umzusetzen und zu finanzieren? 
Zu 100 Prozent. Das Dialogforum Schiene Nord hat bundesweit Anerkennung erfahren. Die Politik würde einen 
großen Fehler machen, wenn die dort vereinbarten Bedingungen nicht umgesetzt werden. Was vereinbart 
wurde muss gelten und 1:1 umgesetzt werden.  
  

- Was werden Sie dafür tun? 
Ich habe schon jetzt mit mehreren Initiativen den Druck auf das Bundesverkehrsministerium erhöht. Schon jetzt 
in der Planungsphase kam es zu Streitigkeiten. Das darf nicht sein. Das Ministerium ist in der Pflicht alle 
Anforderungen zu erfüllen. Dafür setze ich mich auf allen Ebenen mit meinen Möglichkeiten ein. Ich sage dies 
auch öffentlich. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Judith Gläser 
 
-- 
Büro Lars Klingbeil, MdB 
Netzpolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion 
Vorsitzender der Landesgruppen Niedersachsen/Bremen in der SPD-Bundestagsfraktion 
____________________ 
 
Aktuelle Informationen und Termine – Newsletter abonnieren unter: 
http://www.lars-klingbeil.de/aktuell/newsletter/ 
____________________   
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